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令和２年度第７回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  令和２年１０月１６日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１４名） 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            藤 吉 裕 治 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田  利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長       北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長            小 柳  る み 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・社会教育課課長補佐兼 

 社会教育担当係長          森    英 臣 

・指導室主任指導主事               伊 井 和 子 

・指導室指導主事                   松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            櫻 井 芳 樹 

  ・主任社会教育主事          江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 
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（３）会議録署名委員 

（４）議案第 18号  みやま市「障がい」の表記に関する指針の策定に伴う教育委員会 

関係規則の整理に関する規則の制定について 

（５）議案第 19号  みやま市社会教育功労者表彰候補者の推薦について 

（６）議案第 20号  みやま市史編集委員会委員の委嘱について 

（７）協議事項     〇みやま市障がい者自立支援協議会委員候補者の推薦について 

（８）報告事項 

（９）次回教育委員会について 

                       

 

【午前１０時００分 開会】 

 

【教育長】    新型コロナウイルス感染症については、福岡コロナ警報が１０月８日

に解除されたものの東京都では感染者数も多く、いつ第２波、第３波の

感染がくるか分からないような状況である。 

小学校では今月下旬より修学旅行が始まるが、十分に感染対策を取っ

て臨んでいただきたいと校長会で伝えている。 

         学校再編については、４校区の地域及び保護者説明会を終え大きな反

対は出ていないが、保護者の参加が少なかったこともあり、再度４校区

にて保護者のみの説明会を開催する予定である。 

         また、学校行事等への保護者参観は１１月以降でお願いしていたが、 

        福岡コロナ警報が解除されたため、１０月１２日より保護者の来校も解 

        禁したところである。但し、保護者全員が一堂に会して学校行事に参加 

        されるのはご遠慮いただき、学年単位や人数を絞っての保護者参観をお 

        願いし、学校行事も徐々に再開する気配を見せている。 

         次に、大塚製薬とみやま市が包括連携協定を締結したことにより、み 

やま市の災害時の支援、更には養護教諭や栄養教諭等の研修会への大塚 

製薬の講師派遣等が出来るようになったところである。 

 １０月１８日は市民スポーツ大会が開催され、同日に筑後広域公園フ 

ィットネスエリアのオープン記念式典が行われる予定である。 

１１月１３日には総合教育会議や学校訪問等が入っているため、お忙 

しい中とは存じますが、出席よろしくお願いします。 

         ただいまから、令和２年度第７回みやま市教育委員会定例会を開会い 

たします。 

 

○日程第１  第７回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年１０月１６日の１日

間とする。 

・・・全員同意 
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○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と樺島靖子委員とする。 

 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第１８号   

○みやま市「障がい」の表記に関する指針の策定に伴う教育委員会関係 

規則の整理に関する規則の制定について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

 

○日程第５  議案第１９号   

○みやま市社会教育功労者表彰候補者の推薦について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

         「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

          「異議なし」 

                           ・・・可決 

 

○日程第６  議案第２０号   

○みやま市史編集委員会委員の委嘱について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】  ・今はどういうことをされているのか。 

【社会教育課長】・今回は全体の概要版という形で普及版を編さんしている。 

【宮本委員】  ・出来上がった時には委員会としての役目は終わるということか。 

【社会教育課長】・そういうことになる。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 
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○日程第７  協議事項 

             〇みやま市障がい者自立支援協議会委員候補者の推薦について 

【教育総務課長】・任期満了に伴い推薦するものですが、現在は樺島委員にお願いしてい 

るところです。 

【教育長】    ・樺島委員にお願いしたい。 

【樺島委員】  ・了解しました。 

【教育長】   ・それではよろしくお願いします。 

 

〇日程第８  報告事項 

    ○教育総務課 

【教育総務課長】・１１月１３日総合教育会議のご案内。 

 

【総務担当係長】・学校給食費補助金について説明（別紙資料） 

 

【学校再編推進担当係長】 

        ・学校再編の保護者説明会について、１０月２０日に江浦小、１０月 

２１日に開小、１０月２６日に岩田小、１０月２７日に二川小と各小

学校の体育館で開催予定である。 

 

        ○指導室 

【指導室長】  ・１０月２０日みやま市大江小学校学校訪問のご案内（資料Ｐ１） 

        ・１０月２１日桜舞館小「みやま市の将来を考える」公開授業のご案内 

 

        ○社会教育課 

【社会教育課長】・１１月１５日みやま市青少年健全育成大会のご案内 

        ・令和２年度成人式の近隣の開催状況について説明（別紙資料） 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】  ・成人式で動画配信をされるとのことだが、携帯電話とかで見られるよ 

うなものなのか。 

【社会教育課長】・同時配信を考えているが、スマホ等で見ることが出来ないか検討中で 

ある。 

【宮本委員】  ・保護者だけでなく、式に出席出来ない成人の方向けにも案内を出すこ 

ことを含めて対応していただけたらと思う。 

【井上委員】  ・県外からの出席者の制限はしないのか。 

【社会教育課長】・制限はしない。 

【教育長】    ・全体を通して質疑等ありませんか。 

【井上委員】  ・３月からの休校により、各学校では工夫しながら時間割り等をしてい 
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         ると思うのだが、今はどのような状況なのか。 

【指導室長】  ・４月の始業式後から１ヶ月半位の休校中の授業時数については、夏休 

         み期間を短縮したことと、２学期以降に月１回は土曜授業を実施する 

         こととしているため、合わせると授業時数の確保は出来ている。 

         また、７時間授業を行っている学校もあるが、月に１回程度である。 

 

 

 ○日程第９   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年１１月１６日（月）午前１０時００分～ 

 

【教育長】   これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度第７回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午前１０時４２分 閉会】 

 


